

Von:

Gesendet: Montag, 11. Juli 2016 21:29

An:

Betreff: Bitte Überprüfung der Ecke Holleratherstrasse-Mommensenstrasse

Sehr geehrter
wie telefonisch besprochen, schicken wir hiermit unser Anliegen.

Wir wünschen eine Überprüfung der Ecke Hollerather Straße/Mommensenstraße/Sülzgürtel.
Unser Wunsch ist eine Einbahnstraßenregelung der Hollerather Straße mit einer Fahrtrichtung von der Neuenhöfer Allee Richtung Mommensenstraße/Sülzgürtel.
Grund dafür ist der neu angelegte Zebrastreifen an der o.g. Ecke.
Dieser Zebrastreifen wird von insgesamt 4 verschiedenen Richtungen angefahren.

Zum besseren Verständnis habe ich einen Kartenausschnitt als Anlage beigefügt.

Wir sind besorgt um die Sicherheit unserer Kinder, die alleine zum Spielplatz und zur Helios- und Mommsegrundschule gehen.

Nach unseren Beobachtungen registrieren die Autofahrer kommend vom Sülzgürtel den Zebrastreifen kaum. Auch die 2 Signallampen hindern die Autofahrer nicht, den Zebrastreifen ohne zuschauen zu überfahren. Für unsere Kinder ist es kaum möglich alle 4 Seiten im Blick zu haben, um sicher über die Straße zu kommen.

Lösungsvorschlag:

Einbahnstraße Hollerather Straße für Radfahrer frei
weiterhin 30er Zone in der Hollerather Straße

Die Autos können über die übersichtliche Ampelkreuzung Euskirchener Straße/Mommensenstraße geleitet werden.

Damit wäre der Zebrastreifen sehr entlastet und der Schulweg unserer Kinder sehr viel sicherer.

Wir bitten diese Situation dringend zu überprüfen

Mit freundlichen Grüßen